

Las Diócesis de España

La guerra y el episcopado español.—Muestran nuestros Rmos. Prelados muy grande celo y ardiente patriotismo con motivo de la guerra inicua en que por fuerza se ve envuelta España. Merecen leerse las pastorales, circulares y exhortaciones publicadas en los *Boletines eclesiásticos* de Sevilla, Almería, Badajóz, Santander y otros, enardeciendo los pechos de los españoles y recomendando á todos la oración y devoción á María Santísima, particularmente en las flores de Mayo. Todos ellos han abierto subscripciones para fomento de la Marina y cubrir las necesidades de la campaña.

Declaración masónica.—La masonería universal empieza á arrojar la careta.

La logia *Les Droits de l'Homme*, Oriente de París, en su última tenida solemne, tomó el acuerdo siguiente, que fué comunicado al doctor Betances, representante de los insurrectos cubanos en París:

«La L.º. *Les Droits de l'Homme* ADMIRA y ANIMA, al par que envía el testimonio de fraternal amistad, á los valientes republicanos cubanos con motivo de la HEROICA LUCHA que actualmente sostienen para asegurar su independencia».

Hermanas del Buen Consejo.—Este instituto religioso, cuya misión es prestar sus servicios en las cárceles para corregir y moralizar á las pobres jóvenes ó mujeres delincuentes, ha establecido canónicamente una casa en la corte, en la calle de Don Juan de Austria, número 1.º, con el propósito de recoger en ella las niñas que están en las cárceles, previa la venia de la autoridad civil y judicial, para hacer con ellas el oficio de madres y maestras, procurando borrar los malos hábitos contraídos.

La Superiora de este Instituto invita á las personas piadosas á que visiten la referida casa y la ayuden á plantear esta obra de caridad, que tanta gloria puede dar á Dios nuestro Señor, alejando de segura perdición á muchas jóvenes.

La peregrinación á Villarreal.—La Junta organizadora de la Peregrinación nacional á Villarreal, de acuerdo con el Ilmo. Sr. Obispo de Tortosa, ha dispuesto aplazarla

por ahora hasta que lo permitan las circunstancias, avisando entonces con la debida anticipación los días en que haya de celebrarse.

La Junta organizadora continúa los trabajos de esta Peregrinación con el mismo entusiasmo que hasta hoy, celebrando sus sesiones ordinarias los días 1 y 15 de cada mes.

El Jurado del Certamen se constituye para dictaminar desde luego sobre los trabajos artísticos y literarios presentados y aunque se dilate la sesión para adjudicar los premios como acto propio de la Romería á San Pascual, se publicarán ahora los lemas de los trabajos presentados para que llegue á conocimiento de sus autores.

Rogamos á nuestros colegas se sirvan reproducir estas noticias para que obtengan la mayor publicidad.

Encarecemos á los reverendos señores Curas y á las dignísimas Juntas diocesanas y locales continúen sus trabajos de propaganda, dando cuenta de los mismos á la Junta organizadora.

A Loreto.—Con objeto de impetrar el amparo del Altísimo, la Comunidad Franciscana del Convento de Loreto (Sevilla) ha dirigido una invitación á los pueblos comarcanos para que asistan á la solemne función religiosa que dedica á su especial Patrona y Protectora, la Santísima Virgen de Loreto, con el único fin de pedirle y suplicarle interceda por los españoles ante su divino Hijo y les alcance pronta victoria sobre sus enemigos.

Salamanca

Misas.—Las que se celebren el día 26 del corriente en el convento de San Esteban, de Padres Dominicos, serán aplicadas por el alma de D. Juan Pablo Pérez de Lara.

La Nona.—El jueves se cantó en la Catedral la célebre *Nona* de Doyagüe, que fué interpretada magistralmente por la capilla.

Visita pastoral.—Ayer hizo la Visita pastoral al Seminario el Excmo. Sr. Obispo de la diócesis.

Exámenes.—En el Seminario comenzarán los exámenes de prueba de curso el 1.º de Junio.